

Fecha 28/02/2025 Audiencia: \$229.265 Tirada:

Vpe pág: \$696.000 Difusión: Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 14.400 4.800 4.800

32,94%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



Pág: 10

Presentan denuncia por no poder acceder a Sala Cuna UACh

SITUACIÓN. Acción fue ingresada a Superintendencia de Educación. Universidad afirma que no cerrará unidades.

María Alejandra Pino C.

na denuncia debido a que no se les está otorgando el derecho a sala cuna ingresó ayer a la Superintendencia de Educación una apoderada de la Sala Cuna de la Universidad Austral de Chile (UACh), ubicada en el sector Isla Teja.

Este reclamo fue presentado en horas de la mañana, luego de concurrir junto a su bebé al establecimiento, el cual se encontraba cerrado. Al menos cuatro apoderadas y sus hijos e hijas, así como educadoras y directora no pudieron ingresar.

Según indicó la apoderada

denunciante (quien pidió no revelar su nombre), ayer correspondía iniciar el año parvulario. "La Universidad Austral es sostenedora, como cualquier otro sostenedor, de dos establecimientos de educación parvularia. Estos establecimientos tienen un reglamento interno que es el fiscalizable por la Superintendencia de Educación, y ese reglamento interno dice que el inicio de actividades de la Sala Cuna es el mismo del calendario académico. El calendario académico dice que nuestras vacaciones terminaban el 25 de febrero, por lo tanto el 26 nosotros entrábamos a trabajar; sin embargo, por el corte de luz el Ministerio de Educación suspendió las actividades para el 26, entonces el ingreso a la Sala Cuna era hoy 27 (ayer)", expuso.

Esta situación ha obligado a la apoderada a asistir a trabajar junto a su bebé, según comentó. Y lo que solicita es que la Dirección de Personal informe a sus jefaturas cuál es la real situación con respecto al funcionamiento de estas unidades educativas.

En tanto, desde el Jardín Infantil, ubicado en calle Aníbal Pinto, informaron que oficialmente las clases deberían comenzar el lunes 3, pero al interior del recinto no hay certeza de que aquello ocurra.



De acuerdo con la información que maneja la apoderada, hoy a las 9:00 horas en Casa Central se realizará una reunión, en donde participarán el rector José Dörner, así como otros representantes de la casa de estudios, de los sindicatos, de los centros de apoderados de la Sala Cuna y del Jardín Infantil, directoras de ambas unidades, así como de las seremis de Educación y del Traba-

UACh asegura que no habrá cierre ahora

 Consultados sobre esta situación, desde la Universidad Austral de Chile señalaron ayer que las unidades de Sala Cuna y Jardín Infantil comenzarán a funcionar desde el lunes 3 de marzo y que no se cerrarán como se había informado, sin embargo -precisaron-se producirán cambios en función del mejoramiento de la gestión de dichas unidades. Además, indicaron que la tarde del miércoles se realizó una reunión en la Seremi de Educación en la que se dialogó y avanzó sobre el tema. Por parte de la UACh asistió el rector José Dörner; el vicerrector de Gestión Económica y Administrativa, Pablo Hormazábal; el director de Personal, Felipe Sanhueza, y el director Jurídico, Sergio Valenzuela.